

Weisgerber Porträt als Street Art Kunst im öffentlichen Raum

<i>Organisationseinheit:</i> Städtischer Kunstbesitz und Albert-Weisgerber Stiftung (43)	<i>Datum</i> 07.11.2023
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss	Kenntnisnahme	Ö
--	---------------	---

Sachverhalt

Der Street Art Künstler Hendrik Beikirch hat sich bei einem Ortstermin in St. Ingbert mittlerweile die verschiedenen, in Frage kommenden Giebel angeschaut. Er wäre bereit, gegen ein Honorar ein Fassadenbild des Künstlers Albert Weisgerber zu erstellen. Die drei Eigentümer der Gebäude haben grundsätzlich signalisiert, dass Sie einem solchen Projekt positiv gegenüberstehen. Die Verwaltung ermittelt derzeit die hierfür anfallenden Kosten, zwecks Erarbeitung eines Vertragsentwurfes.

Finanzielle Auswirkungen

Im Haushalt sind bisher keine Finanzmittel für das Projekt eingeplant. Die Kosten für das Projekt werden derzeit ermittelt.

Anlage/n